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IÇÃO QUINZENAL JOINVILLE (SC), 8 DE JANEIRO DE 1.994 - CR$ 100,00
1

a,

arra
Balneário Bar-

ra do Sul está com-

1
pletando um ano de

) emancipação políti
ca/administrativa.

�1- Várias promoções
e fazem parte das

lj comemorções
deste

município do litoral
Norte do Estado.
'Nas páginas 4 e 5

o
I uma avaliação do

t, prefeito Douglas
-

de

I So.uza. (PPR)- do seI!
pnmeiro ano a

frente do Executivo
Municipal.

Aqui encontra-se homens de bem
na linda Barra do Sul

-

para falarem de amor,
progresso e desenvolvimento.
O mar é verde esmeralda

mensageiro da esperança
-

sob o céu de mais azul
que nos cobre a lembrança
E lembranças coloridas
são confétis de saudade
tornando o sonho dohomem
da cor da felicidade
Na hora da despedida
cada qual há de guardar
no azul, lembrança-céu
no verde, saudade-mar
Parabéns Balneário Barra do Sul.

Flash de Verão
Ela chegou de mansinho na praia. Não
se identificou. E sumiu como uma es

trela, numa noite qualquer deste
verão. Que pena ... (Stock Photos)
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Uma homenagem ao 1 o ano de Balneário
Barra do Sul Jornal HORA H

Silvio Santos
vai sortear
uma casa em

Joinville

o imóvel está edifi
cado na Rua Itororó, no

Bairro - Bom Retiro, e está
avaliada em US$ 30 mil dó
lares. Quem quiser partici
par do sorteio, deve com

prar carnê.
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Á'\_princesa das praias catarinense.
Um verdadeiro cenário'de beleza natural.
Apoio: Prefeitura Balneário Barra do Sul Administração: Douglas/Mickei
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em razão dos graves problemas no canal da
Boca da Barra. Explicou que deverá ser

construido "um molhe de pedras com 100
metros de cumprimento e mais 50 metros

em direção à Ilha dos Remédios. Assim
teríamos uma proteção do vento sul que
empurra areia pata a Boca da Barra, prejudi
cando a saída dos ,barcos para o mar."

2 Joinville (SC),
8 de Janeiro de 1994

Parabéns Barra do Sul
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BARRA DO SUL, terra que
não se vergará diante da ociosidade,
daqueles que não desejam seu cres

cimento.
BARRA DO SUL, a terra dos

nossos sonhos. Sonhos de bravos pes
cadores que sabem buscar na gran
diosidade do mar, o progresso para
sua gente. Do trabalho da sua gente,'
de seus políticos, pescadores e dos
milhares que turistas que aqui che
gam a cada ano para contemplar tua
beleza, serás belas, serás justas diante
do progresso de tua gente.

PARABENS BARRA DO
SUL, .. quando completas um ano de

emancipação política.

DOUGLAS DE SOUZA
PREFEITO MUNICIPAL DO
BALNEÁRIO BARRA DO SUL

Rua: Amândio Cabral - 472
Balneário Barra do Sul

"Precisamos urgente
do molhe de pedras ...

"

O vereador João Joaquim Teixeira

(Janga) ao ser entrevistado pelo jornal
HORA H afirmou que se pudesse dar um

presente à cidade no dia do seu primeiro
aniversário "seria a construção de um novo

molhe de pedras". Trabalhando com pesca
ria há mais de 30 anos em Balneário Barra
do Sul, o vereador do PMDB diz que a pes
caria está em decadé'ncia em razão do asso

reamento da Boca da Barra. Hoje com 450

pescadores 'que se dividem em 200 'embar

cações, podem ter graves problemas, "por
que está desmoronando o molhe de pedras e

pode desaparecer nos próximos dois anos,
se nada for feito,"

Alega que se não houver investimen
tos para construção de um novo molhe de

pedras, "não adianta termos boas praias;
porque a nossa economia sofrerá uma que
da, em razão dos problemas que teremos

com a pesca. Nossa principal fonte de ren

da", diz o vereador Janga que comercializa

pescados em Balneário Barra do Sul e Join
ville.

Janga que já foi candidato a vice-pre
feito com Aci Ferrera nas eleições de 88,
em Araquari, frequenta Barra do Sul desde
aos seis anos de idade e depois por reco

mendações médica escolheu Barra do Sul

corno sua cidade. Diz entre outras coisas

que a cidade já perdeu muitos pescadores

"Ninguém segura"
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A história é contada pelo que quando somos criticados. Nossa res-

fizeram nossos antepassados. ponsabilidade é maior quando aque-
O progresso' se faz com homens les que nos confiaram o voto nos in-

de fibra. '" centivam.
Uma cidade progride, pelo que Estamos trabalhando para que

fizeram nossos antepassados, pelo haja um progresso, sem que á nossa

progresso dos homens de fibra. Pelo bela natureza seja prejudicada pelas
amor à terra. Balneário Barra do Sul máquinas do progresso. Nossas matas.
em seu primeiro ano de existência, é Nossa agricultura. Nossas praias. Nos-
uma mistura de tudo isso. Sua gente, sas areias monazíticas. Tudo deve ser

sua cultura, sua pesca, seu lindo mar. preservado.
Nossa cidade é feita por homens que A responsabilidade pelo desen-
amam a terra, o mar, sabem receber volvimento ecológico, é da prefeitura,
bem o turista que aos milhares che- é da comunidade, ê do turista. A res-

gam a cada temporada de verão, con- ponsabilidade é de todos.
tribuindo para o nosso desenvolvi-
mento. Temos consciência de que co-

As intempéries não nos desa- metemos pequenos erros, mas, aque-
nimam na nossa ânsia de construir es- les que erram são os que trabalham,
ta cidade. Ela servem como fortifican- aqueles que erram são os que mais
te aos nossos desafios que estão sen- querem acertar.
do enfrentados. Quem não trabalha, quem não

Balneário Barra do Sul ainda produz, não pode dar-se ao luxo, do

precisa de obras. Balneário Barra do erro'. Esses são párias da sociedade.

Sul, com suas lindas praias, céu azul, Balneário . Barra do Sul tem

sol e calor, precisa de investimentos pressa. Quer recuperar o tempo per-
para obras de saneamento básico, dido, quer crescer.
como abastecimento de água, energia Se levássemos realmente a sé-

elétrica, escolas, ginásios esportivos. rio a idéia de que cada indivíduo deve
Sua necessidade maior, .são recursos ter um papel na tomada de decisões,
para a pavimentação de seu principal isso mudaria completamente os con-

acesso. Temos certeza que em 1994 ceitos de educação, de negócios, de
esta obra chegará ao seu final. A par- governo, de progresso. Todos seriam

. tir da segunda quinzena de março responsáveis pelos erros e pelos acer-

deste ano, máquinas, homens, equi- . _

tos.

pamentos, farão parte da nossa be�a BARRA DO SUL, terra que
paisagem; pois terá início as obras de aprendemos a amar. Terra dos nossos

pavimentação da SC-431. sonhos de verão. Terra de luar, sol e
Completamos um ano de

emancipação política. Um ano de.
muito trabalho, de críticas e incenti
vos. Sabemos que o homem público
não vive somente de abraços e tapi
nhas nas costas. As críticas servem

como incentivo para que possamos
transformar este pequeno pedaço de
chão

.
catarinerise, nulp. município

grandioso, turísticamente amadureci

do, que saiba receber seus amigos tu
ristas. Os munícipes certamente que
rem mais obras, investimentos em to
dos os setores de atividades e isso nos

transforma num operário sem descan
so, com 24 horas de trabalho voltado
ao nosso povo, nossa gente.

Todos nós queremos, irmana
dos buscar nossas realizações desen-:
volvimentistas à sociedade barrasu
lense. � .

Nossa responsabilidade cresce.

Estamos trabalhando e projeto
oprogresso
do Balneário Barra do Sul, Es
tamos acompanhando
a vida e a história do nosso po
vo, no momento

. em que comemoramos um ano

de progresso. Progresso
que se faz com gente ordeira,
trabalhadora e

acreditamos no futuro promis
sor.

M.J. Prestadora de
Serviços

Projetos de
Construção Civil

O vereador Janga tem consciência de

que a pavimentação do principal acesso ao

Balneário Barra do Sul, trará um progresso
mais rápido e acentuado". Na sua opinião a

Cidade cresceu muito nos últimos dois anos.

Todo. dia constrói-se uma casa nova

na cidade. "Com a pavimentação da estrada,
teremos um turismo muito forte". Convi
vendo há 30 anos com os pescadores, tor
nou-se muito popular a ponto de aventu

rar-se numa campanha. Obteve sucesso e

com 84 votos elegeu-se vereador. Na Câma
ra vem tendo uma atuação objetiva, visando
conquistas à comunidade. "Estamos traba
lhando divinamente de acordo com o Exe
cutivo para o crescimento da cidade", expli
ca. Ele não tem pretensões de candidatar-se
à prefeitura nas eleições de 96, mas, não
descarta a possibilidade de uma reeleição
daqui a três anos.

Aprenda a cozinhar com a Tia Malica

CAMARÃO GRELHADO À
INDIANA

Ingredientes: 1 quilo de camarões frescos; 1 xí
cara de óleo; 2 colheres de sopa de vinagre; 2
colheres de sopa de suco de limão; 1 colher de
chá de mostarda em pó; 1 pitadinha de pimen
ta; 2 dentes de aihos pucados; 1 colher de sopa
de folhas de hortelã, picadinhas; 1 colher de

sopa de manjeiricão bem picadinho.
MODO DE PREPARAR: Descasque, tire as

veias escurar e lave bem os camarões. Misture
todos os ingredientes e deixe os camarões a

marínar nomolho obtido com os mesmos tem

peros, durante 3 a 4 horas, ou de um dia para
outro, na geladeira. Asse-os na grelha, regan
do-os de vem em quando com o molho; quando
estiverem bem opacos e levemente estão bons.
TIA MALICA AVISA: os camarões dos gran
des são os melhores para serem grelhados em

fogo brando.
.

Nesta edição vamos dar umas dicas da
boa cozinha, especializada em frutos do mar.

As receitas são da TIA MALICA, que apren
deu os segredos de cozinhar com sua avó, Dona
Maria, hoje uma senhora idosa com 107 anos e

morando na capital de Santa Catarina. Como
Balneário Barra do Sul produz grande quanti
dade de camarões de diversos tipos, e para que
você comemore o primeiro ano desta cidade,
daremos as receitas.

BOM APETITE.

CAMARÃO COM CERVEJA

Ingredientes: 1 quilo e meio de .camar?es de

bom tamanho; 1 garrafa de cerveja (Kaiser de

preferência); 1 colher de sopa de sal; 1 colher

de sopa de mostarda em pó; 2 colheres de sopa
de vinagre; 1 'colher de sopa de suc� d e cebola;
2 colherinhas de açúcar; 1/2 colherinha de erv.a
doce, 1 colherinha de sálvia (ou salsa) picadi
nha; 1 pitada de pimenta em pó.
MODO DE PREPARAR: Tire as cabeças,
cascas e veias escuras dos camarões; lave-os,
escorra-os.

Ponha numa panela a cerveja, sal, mostarda,
vinagre, suco de cebola, açúcar e os temperos;
leve-os ao fogo e quando levantar a fervura

deixe ferver um minuto.
Ponha 'dentro os camarões, apenas a quantida
de que possa ser coberta pelo líquido; deixe
ferver de 2 a 5 minutos (dependendo do tama

nho dos camarões); tire-os e substitua-os por
outros cozinhando da mesma forma e assim
sucessivamente até ter fervido todos os ca

marões; deixe que tudo esfrie.

Despeje o líquido sobre os camarões (depois, d�
frio) e deixe-os de molho por 2 horas no rniru

mo; escorra-os e sirva-os como aperitivos.

CARURUÀ BAIANA
Ingredientes: 300g. de peixe frito; 300g. de ca

marão fresco; 300g. de camarão seco; 1/2 xíca
ra de amendoim torrado; um dente de alho; 1
cebola média; 1/2 quilo de quiabo; 3 colheres
de sopa de azeite dendê; sal e pimenta. .

MODO DE PREPARAR: Prepare primeiro o

peixe frito e cozinhe os camarões descascados
num pouco de água e sal.

Afervente os camarões secos, descasque-os e

passe na máquina de moer juntamente com o

amendoim, o alho e a cebola; tempere essa

massa com sal e pimenta.
Ponha 2 colheres de azeite de dendê numa pa
nela e refogue essa massa moída; junte o quia
bo, cortado em rodelas finas; misture, ponha
meia xícara de água e cozinhe em fogo baixo;
acrescente o azeite restante e continue a cozi

nhar, mexendo sempre com uma colher de pau.
Quando o quiabo estiver bem cozido, acrescen
te o peixe frio em pedaços, os camarões cozidos
e misture. Sirva com arroz ou com angú de ar

roz, à moda do norte.
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Joinville (SC),.
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O,primeiro Shopping de
bairros em Joinville

.

. o Center Leste é màís. um em�re
endunento do. Grupo H. Carlos Schneider,
Um grupo empresarial sólido e respeitado
por sua competência e çredibilidade em

tudo- que faz, sempre com. iniciativas que
asseguram resultados. positivos diante do
mercado, com a garantia de idoneidade e

capacidade empresarial.
.•.A HACASA, responsável pelo Cen

ter Leste, contribui. mais uma-vez para o

desenvolvimento da região através da ad
ministração de negócios imobiliários; colo
cando à disposição do mercado um projeto
inovador, acreditando

.

no potencial
econêmico de Joinvílle e na' geração' do
bem-estar.

O .'primeiro- shopping center de
Joinville nos bairros, segue tendências dois
grandes centros' urbanos e abre um novo
mercado .nurna cidade tradicionalmente
índusrrjaf .

.. E um conceito moderno e que apro
xima marcas fortes a-um grande número
de �on�umidotes em potencial:

Já a diversificação e equílíbrío em

termos de oferta de produtos e serviços
dentro' do Center Leste, proporcionam ao'

. empreendimento um alto poder de atração
de consumidores e, consequentemente.um
efeito multiplicador para lojistas ali insta
lados.

O Center Leste está localizado. en
ire os bairros Boa Vista e Iriríú/Aventu
reiro, uma das regiões mais populosas de
Joinville com cerca de 100.318 mil habitan
tes" e com um dos maiores indices de
crescimento Eopulacional. A renda per ca
pita mensal/familiar chega a ser similar a
de Curitiba (PR), que é muito superior a

média nacional, A renda total mensal da'
região ultrapassa a US$ 12 milhões. .

Com o sistema administrativo. do
Center Leste você vai dividir as despesas, .

somar os lucros e terá maior segurança ao

paticipar das decisões operacionais ..

Já a taxa de condominio será bas
tante reduzida, pois o empreendimento foi
concebido com um moderno sistema de

,

;.

-

Sempre é hora de homenagear uma cidade da qual
fazemos parte da história

; Parabéns Balneário Barra do Sul-pelo seu primeiro
.

.

ano. de emancipação política/administrativa
Roda Viva distribuidora de Bebidas

Balneário Barra do Sul

construção e operação reduzindo despesas
comuns.

Os gastos a serem rateados entre os

.
condônimos se restringem, praticamente,
às taxas de segurança, limpeza e consumo

de água. .

.

87 Lojas muito bem distribuídas:
01 área para agência bancária
01 área para supermercado
23 lojas com 32m2

.

14lojas com áreas entre 15 e 20m2
12.áreas para escritório, sala ou clínica
�6 lojas com 26m2
Area de lazer e praça de alimentação
Espaço. para eventos culturais
Escada rolante

Estacionamento rotativo
para 1.000 veículos/dia '.

POPUlAÇÃO ABRANGIDA
Boa Visa . . . . . . . . .... 45.117 Hab .

Aventureíre . . . . . . . . .. ll.162 Hab.
Iririú . . . . . . . . . . . .... 35.029 Hab.
Total ....'

. . . . . . . . . . 100.318 Hab.

. Rotary entrega
guaritas para
salva-vidas

. o Rotary Clube Balneário Bar
ra do. Sul perfeitamente intelVado aos

anseios da comunidade, iniciou em

novembro um pedágio para angariar
recursos visando a construção de gua
ritas para os salva-vidas atuarem com

maior liberdade na praia. O trabalho
deu o resultado esperado e com os

CR$ 320 mil cruzeiros reais, conse

guíram o objetivo. Uma guarita foi
construida nas imediações do POINT
DA DÓ e a outra na BOCA DA
BARRA ·em frente ao-campo esporti
vo onde serão disputadas as modalí
dades esportivas deste verão.

Segundo Altair Marquês, pre- .

sidente do Rotary, "isso. é uma de
monstração de 'que a comunidade or

ganizada pode colaborar com o pro
gresso da cidade. Havendo organi
zação poderemos ter grandes avanços,
sem a necessária intervenção do po
der público, que muitas vezes só atra
palham", disse satisfeito com o resul
tado da campanha: As obras foram
entregues a comunidade na última
semana de dezembro e já estão sendo
utilizadas pelos policiais militares,
que ,Çstão. particieando da OPE
RAÇAO VERAO/94, em Balneário
Barra do SUl.

. .

. "

Ue mansinho a gatinha chegou, pa
ra deixar o nosso verão mail! legal. Nas
.praías do Balneário Barra do :'8ul. elas
dominam as' areias e dão um belíssimo vi-
sual neste verão de 94;

. ..'

'�. 'I+
CENTER
LESTE.
��

Empreendimento

H. Carlos Schneider
'õ

. !!.
o41-3630
..,'
,..:.
N
V
o
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As festas do
• .1'.

anrversano

A Secretaria de Turismo dentro da
.programação dos festejos do primeiro
'aniversário do Balneário Barra do Sul,
programou as seguintes festas:
Dia 07/1 - sexta-feira
Ginástica na praia
Das 8 às,9 e das 17 à 18 hs
Praça da Boca da Barra
Dia 98/1 - Sábado
Ginástica na Praia
Das 8 às 9 hs - 17 às 18 hs.
10hs - Congresso Técnico Futebol de
Areia'

.

11hs - Competição de Vôlei misto
14hs - Competição de futebol de areia
20 hs - Grupo Folclórico Boi deMamão
com 25 personagens

.

21hs - ShowMúsica Popular
Local: Praça de Esportes
Dia 09/1 - Domingo
10hs - Show Musical
Praça de Esportes
Dia 22/1 - Sábado

,

14hs - Campeonato de Futebol de Salão
Inscrição abertas
Praça de Esportes

5 - Construção do Molhe de PEdras e

Muro de Arrimo p/ combate à erosão,
na Boca da Barra e Ilhota.
6 - Construção de 1 guarita para salva
vidas e área de pouso para helicóptero.
7 - Aquisição deZ caminhões.
8 - Aquisição de 1 Moto Niveladora.
9 - Aquisição de 1 draga.
10 - Construção de uma sede para a

AFA - Associação Folclórica Açoriana.
11 - Instalação da REDE D'AGlJA, em
parceria com a CASA�:' ,

,

12 - PAVIMENTAÇAO ASFALTICA
(Início em março/94).

Encerrando o exercício/93, comu
nicou a aquisição de UM TELEFONE
CELULAR FIXO, a ser instalado no

Bairro Consquista até final de janeiro.'

As areias milagrosas
Como se não bastasse Balneário Barra do Sul �

contemplado com belíssimas praias e ilhas, tem ainda I

areias monazíticas, que muitos afirmam ter poderes m

dicinais. Esta areia é encontrada em quase toda 00
marítima, mas, concentra-se' na maior parte na Lagoa G
Boca da Barra e perto do molhe de pedra, nos funda
do Bar do Gaúcho. a próprio Gaúcho é visto, qual
todas as manhãs enterrado na areia monazítica. B
afirma que tem poder de cura, "principalmente pan
quem tem problemas reumáticos".

a vereador Antônio Roberto Borba, disse que i
ouviu várias histórias de pessoas idosas garantindo q�
as areias escuras, podem curar ainda àqueles que ter

problemas cardíacos. a assunto é de conhecimento �
turistas de muitas partes do' país e quase sempre nl

verão vem até aqui para um banho nas areias escura!

que mais parecem lôdo. Alguns afirmam que este tipi
de areia é rico em sais e iôdo, componentes que favor;
cem a cura de problemas de pele e reumatismo crônico

O ex-prefeito Miguel Tito Rosa quando da s1ll

primeira administração em 77/82, recebeu várias dele

gações de estudiosos, que fizeram análises nas areias I

comprovaram o alto, teor benéfico deste tipo de areia
Para alguns tudo não passa de esquema para atrair t�
ristas. Porém, os moradores mais antigos e alguns verr
nistas mais idosos que anualmente banham-se nas areis
escuras da praia, garantem que sentem-se bem melhe
de seus problemas reumáticos, após mergulharem neste
locais de areias escuras. -

----------...

a presidente da APAE - Associação de Pais
e Amigos dos Excepcionais - de Balneário Barra
do Sul, Luiz Carlos Muller já está trabalhando pa
ra ativar definitivamente no próximo ano a APAE.
Para angariar recursos estã distribuindo na comu

nidade, um carnê, com contribuição mínima de
CR$ 300. "Com, estes recursos queremos adquirir
móveis, utensílios, equipamentos especiais aos

educandos excepcionais de nossa cidade", .lembra
Luiz Carlos Muller. .

A APAE BARRA DO SUL segundo seu

presidente, precisa construir uma. base sólida.
"Ninguém começa construir um edifício pelo teto",
por isso estamos trabalhando para urna base sólida
da nossa entidade. "A nossa preocupação atual é
maior quanto aos recursos financeiros, porque
precisamos edificar a nossa sede com maior brevi
dade". Esta campanha para angariar recursos, foi a
forma encontrada para envolver toda comunidade
no nosso projeto: Recentemente a diretoria da
�PAE participou de um seminário em S�� Fran
CISCO do Sul e pode observar que se Balneano Bar
ra do Sul tiver uma APAE organizada, terá facili
dades em obter recursos nas mais diversas esferas
administrativas do país.

rEM IMPosro SAINDO PELO LAD

I

Comunidade trabalha•

'pelaAPAE

Conheça um pouco o Balneário
,A cidade que completa um ano, não

tem ainda de guias turísticos informativos.
Mas, para quem gosta de curtir uma boa

praia, é só chegar em Balneário Barra do Sul,
distante a 25 quilômetros de Joinville. a
acesso principal a partir da SC-280 do trecho
entre Joinville "São Francisco do Sul" é de

terra, num percurso de 15 quilômetros que
serão asfalt!ldos a :partir do mês de fevereiro
de 94. Voce poderá fazer bons passeIOS, V1SI
tando principalmente a Ilha dos Remédios.
Nesta área a água é propícia para a pesca
submarina. a Secretário de Turismo, Celso
Miranda que assumiu o cargo há menos de 60
dias, garante que para o próximo ano tudo
será diferente.

Barra do Sul desenvolve-se comer

cialmente ao longo da rua Amândio Cabral.
Tudo é nesta rua, supermercados, banco, cor
reio, distribuidora de bebidas, Câmara de Ve
readores, as principais lanchonetes, discoteca.
Na Avenida São Francisco do Sul o ramo de
senvolve-se mais para a área de serviços pe
sados, como empresas de materiais de cons

trução, de lajes pré-fabricadas e no final da
avenida, já na Praia Salinas o Hotel e Restau
rante do Chico - nO 1, onde tudo acoritece.

a balneário ainda sem um Plano Dire
tor desenvolve-se sem muita organização,
mas, a partir de 94, tudo vai mudar, garante o

prefeito Douglas de Souza.
TRANSpaRTE

Quem quiser chegar ao Balneário Bar
ro do Sul de onibus, dispõem Empresa Sul-

,

Brasil que detém a linha. De Joinville diaria
mente parte ônibusàs 7, 9, 12, 14, 16, 18 ho
ras. De lá para Joinville os horários seguem a

mesma sequência. a custo de passagem até
Joinville gira em tomo de CR$ 500 cruzeiros,
com uma hora de duração. A Empresa Bogo
tur opera até Barra do Sul a partir de Ara
quari, com ônibus duas vezes pela manhã, às
8h15min e às 11 horas.

BaATES E CLUBES
,
A galera jovem 9ue gosta de curtir o

que há de melhor na músicapop, tem poucas
opções. A BaATE CALIFORNlA que fun
ciona há IS' anos, é a melhor. Instalada no

centro da Rua Amândio Cabral, oferece um

ótimo ambiente às sextas, sábados e domin
gos. Lá rolam os grandes sucessos da música
pop internacional e das dançantes da MPB,
Jorge Benjor e Raça negra embalam os jo
vens sempre até às 5 horas da manhã.

Para quem gosta de um bom mais ma

neiro, próprio para casais apaixonados, o jei
to mesmo é curtir o Clube Marambaia. Nos
fins de semana, notadamente aos sábados as

festas são animadas por ótimos grupos musi
cais que não deixam de lado as músicas serta
nejas. Neste verão o novo empreendimento
àqueles que gostam de uma boa dança é ti

"EMBARCANçAa", um ótimo lugar para
quem estivêr afim de aperitivos, músicas e e

namorors, ao. som de ótimas músicas. Tem
tudo {lara agradar neste verão. E como não
podena deixar de ser, fica na Rua Amândio
Cabral, ao lado da praça esportiva.

BARRA SURF LANCHES
Há pelo menos seis anos, o young

people que frequenta a Barra já escolheu o
Barra Surf Lanches. Na noite tudo ali aconte
ce. Altos papos, altas gatinhas bronzeadas e

na caixa rolando os melhores sons da geração
, dos anos 70. A festa é comandada pelo Verus,
um surfista aposentado de 36 anos, que tro
cou as ondas carioças para curtir toda beleza
de Barra do Sul. Chegou à cidade para curtir
uma gatinha. Gostou, se instalou e ficou. To
dos os anos patrocina e apoia os grandes tor
neios de surfes que acontecem na praia.
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Douglas faz balanço do primeiro ano de �ministraçãoo prefeito Douglas de Souza (P- até abril de 94: após as acomodações políticas e Admi- 5 _ 'Aquisição de um ônibus para trans-
PR) do Balneário Barra do Sul ao ser

• MOLHE DE PEDRAS nistrativas, o Prefeito Douglas de Souza porte de alunos.
procurado pelo jornal HORA H fez um O canal da Boca da barra tem sido enviou Mensagem à Câmara Municipal 6 _ Aquisição de TV/Vídeo para as esco-
balanço do primeiro ano de existência do de constante preocupação para o execu- solicitando aprovação ao Orçamento las.
município. Disse que lançou as bases pa- tivo municipal, principalmente por afetar Programa/94, priorizando algumas obras _ NO SETOR DE OBRAS
ra as futuras obras que começarão a se- a principal fonte de divisas, que, é a pesca que inaugurará um novo estilo de gover- 1 _ Ampliação de Rede Elétrica no Mu-
rem realizadas a partir de 94. "As obras artesanal. Os barcos enfrentam proble- no, nicípio.de infra-estrutura não aparecem e muitas mas para chegarem até o alto mar, com 2 _ Ampliação de Rede Elétrica no Lo-
vezes a comunidade acha que pouco fi- as constantes mudanças do canal moti- - NAÁREA DA SAÚDE teamento Atlântica e na Costeira.

.

zemos", diz sem demonstrar desânimo. vadas pelo desassoreamento. Para este 1 - Edificação de Posto Sanitário nas 10- 3 _ Pavimentação de Rodovias - Costeira
O ano que inicia será de muito trabalho. ano, Douglas de Souza garante que vai calidades Salina/Costeira, ou aquisição e Rua Atanásio de Oliveira.
Na sua prioridade administrativa consta construir pelo menos mais 50 metros do de um Trailler móvel médico, para aten- 4 - Construção de Praças e Jardins na
aquisição de equipamentos, reformas no molhe de pedras. "E uma obra que pre- dimento nos bairros.

'

Boca da Barra Costeira e na Capela, enprédio da prefeitura, recadastramento cisa de muitos recursos. A )?rincípio pen- 2 - Constratação de um médico e um tre os Restaurantes do Chico e Passo
imobiliário, compras de máquinas e sa-se ser barato, mais não e", diz sem de- dentista residentes. Fundo Tchê.
computadores para agilizar serviços ad- sanimar-se dos problemas a serem en- - NAÁREA ESPORTIVA
ministrativos. frentados. 1 � Construção de um Ginásio de Espor-

Com o Governo de Santa Catarina tes coberto.:
vários cohvênios deverão dar andamento. No projeto de pavimentação cons- 2 - Construção do vestiário, arquíbanca-
Quer melhorias na rede de energia elê- ta a pavimentação da Rua José João Ma- das, alambrados e iluminação do Estádio
trica, abastecimento de água, pavimen- chado e continuação da Avenida' São Municipal.
tação da SC-431 e mais 1S km de pavi- Francisco do Sul até o Hotel e Restau-

.

3 - Construção de um palanque para o

mentação das ruas da cidade. Em relação rante do Chico, além da implantação de SURF
ao abastecimento de água, o projeto de- um posto de telefonia celular para o 4 - Contribuição ao Brasília F.C. de CR$
verá beneficiar pelo menos 1 mil imóveis, Bairro Conquista. 300 mil.
compreendidos entre o Rio Perequê na Vai cobrar o Secretário da Edu- -NAÁREAEDUCACIONAL
entrada da cidade até a Boca da Bar- cação, Paulo Bauer, recursos para, a 1 - Colocação de Filtros purificadoresI

ra/Jardim das Orquídeas. No bairro Jar- construção de um ginásio de esportes d'água nas escolas.
dim das Orquídeas (onde anteriormente .cobertos anexo ao Colégio Estadual

_
2 - Construção de muros nas Escolas

era conhecida por Favela) pretende já Dom Gregório Warmelling. "A comuní- Muniçipais.
nos próximos dias a construção de uma dade está cobrando estas promessas", diz 3 - Construção de um Pré-Primário no
unidade escolar com quatro salas de au- o prefeito que sonha ver a obra do giná- Bairro Brasília.
las para atender 120 crianças. Os inves- sio concluída este ano. 4 - Construção de quadras Poli-Esportiva
timentos serão na ordem de CR$ 20 mi-

'

ORÇAMENTO/PROGRAMA-94 nas Unidades Escolares de Conquista -

lhões, devendo entrar em funcionamento Passados .os primeiros 12 meses, Pinheiros - Salina e Costeira.

No momento em que chegamos ao primeiro ano de emancipação política, novos
desafios estão sendo lançados, mas com a disposição que sempre norteou a nossa

,

gente.
Balneário Barra do Sul irá continuar trilhando caminhos que nos levam ao progresso

e ao desenvolvimento social.
À cidade, à história, saúde ... do Balneário Barra do Sul

Supermercados Anacleto
R Amândio Cabral - centro

No barzinho da rodoviária, também na

Amândio Cabral, rolando muita música, des
files' e num clima tranquilo a juventude cur

tindo muitas horas de papos em alto astral.
No final da Amândio Cabral bem per

tinha da Boca da Barra, três locais de frente

para o mar. A Lanchonete do Gaúcho, com
muita cerveja _gelada petiscos. A KABANA
Da ABRAHAa está ao lado, num ótimo
ambiente. Ali perto está ainda a PETIS
QUEIRA GUIDU'S com muita música ao vi
vo. De quarta a domingo a festa fica por CGJn

ta da banda Replay que embala corpos bron
zeados com muito samba, pagode e música
sertaneja romântica. Vários tipos de petiscos
que são servidos por belas garçonetes. a co

mando é do empresário Gudio Almir Macha
do que preferiu trocar o calor de Joinville pe
las belezas naturais da Barra do Sul. Tudo
com uma ampla visão para a tranquila lagoa.

CHICa,aN°l
Acreditando no crescimento do bal

neário, o empresário Francisco Peixer, o po
pular Chico, construiu o primeiro restaurante
a funcionar todos os dias do ano. Está na

praia da Salinas, agora ampliado com quartos
de hotéis para frente ao mar. As diárias giram
em torno de CR$ 4 mil cruzeiros reais para
cada pessoa. Ao todo são 10 apartamentos
bem mobiliados, oferecendo um ótimo café
pela manhã. Vários tipos de peixes e ca

marões fazem parte do cardápio típico, refor
çado cem carnes assadas na grelha.

a Restaurante do Chico nos próximos
dias oferecendo refeições com vários tipos de
carnes e peixes ao preço de CR$ 3.500 cruzei
ros reais por casal.

ROMAR, UM CHARME
A Barra do Sul ganhou o charme da

Petisqueira Romar, na Rua Rio Negrinho
bem próximo ao mar. Sem música ao vivo,
oferece bons petiscos e almoços, a preços de
combater a inflação. Uma casa inaugurada
em novembro, bem decorada, com um bom
serviço de atendimento. a banheiro é im
pecável, digno dos melhores restaurantes. É
comandada pelo empresário Roberto Alves.

,

Ao lado da Boate Califórnia, a bada
lada Califa Lanches. Um local onde sempre
se apresentam bons grupos musicais, espe
cialmente grupos de rock-dançante. Laches,
sorvetes, pizzas, cervejas geladas, fazem da
Califa um bom ponto de encontro da juven
tude.

SUPERMERCADas
Agora quem for à praia de Barra do

Sul 'não precisa assustar-se com o fantasma
de preços altos. Já vai longe o tempo em que
o turista para veranear nesta praia era obri
gado a levar desde o sal até o pão, bebidas e

carnes. A consciência do empresariado local
mudou e há sim uma inversão de valores.
Muitas donas de casa fazem o rancho do mês
nos supermercados barra-sulenses e levam
para suas residências após a temporada.

, Nas várias pesquisas feitas nos super
mercados, a reportagem do HaRA H
CaNSTATaU aTlMaS preços de bebidas,
enlatados, e até carvão para o churrasco, em
alguns locais com preços pela metade do en

contrado em Joinville. Ao longo da Rua
Amândio Cabral, estão os supermercados
Rohling, Peg-Pag Tatinha, Anacleto e Koen
topp. as empresários dos supermercados ao

serem consultados foram unânimes "é melhor
explorar o turismo, do que o turista. Assim,
fica melhor para todos. Constatamos que du
rante a baixa temporada muita gente de Join
ville vem fazer compras aqui, por considerar
que os preços estãomais baixos".

Região
metropolitana

favorece
Barra do Sul
A luta iniciada pelo Deputa

do .Adelor Vieira, para criar a Re

gião Metropolitana de Joinville, foi
um sucesso. O Balneário Barra do
Sul vai ser beneficiado, segundo
Adelor. O projeto já aprovado, pela
Assembléia Legislativa de Santa Ca
tarina ao ser sancionado, vai abran
ger todos os municípiosda região da
AMUNESC (Associação dos Mu
nicípios do Nordeste de SC).

O deputado Adelor destacou

algumas vantagens:
- Transporte Coletivo com tarifa so
cial diferenciada
- Diminuição dos custos do trans

porte coletivo entre as cidades
- Tarifas telefônicas com custos ba-.
rateados - Sedo consideradas tari
fas urbanas, sem custos adicionais
deDDI
- Saneamento básico
- Intercâmbios entre os poderes
executivos de cada municípios.

Estas serão algumas das van

tagens com a criação da região me

tropolitana de Joinville, Blumenau,
Florianópolis. Explicou Vieira que
com a efetiva criação da' região, os
municípios poderão ajudar-se. Por

,

exemplo, máquinas da Prefeitura de
Joinville poderão executar serviços
em Araquari ou Barra do Sul, sem
os entraves burocráticos de hoje.No
que diz respeito ao transporte cole
tivo, as empresas poderão. operar
entre os municípios, sendo então
consideradas linhas intermunicipais
de caráter urbano, com preços mais
acessíveis, em relação aos dias de
hoje.

COMARCA
A luta do Deputado Adelor

Vieira visando o crescimento do
Balneário Barra do Sul vai mais
longe. Luta pela criação de uma

comarca, desmembrando de São
Francisco do Sul. O projeto do de
putado ainda tramita pela Comissão
da Justiça da Assembléia Legislativa
de Santa Catarina e tem tudo para
ser aprovada no próximo ano. Sen
do assim, Araquari e Balneário Bar
ra do Sul desvincular-se-ão da Co
marca francisquense, agilizando
ainda mais os problemas judiciários
de sua comunidade.

A diretoria e funcionários do PEG-PAG Tatinha, mesmo diante da crise
econômica que assola o país, sentem-se otimistas e brindam pelo primeiro
aniversário do' Balneário Ban-a do Sul. No mês do aniversário da cidade,

Peg-Pag Tatinha dá de brinde, ótimospreços, um bem montado
supermercado, com açougue, verduras, bebidas, a preços baixos.

Nos acreditamos no progresso de nossa gente

�eg�fe!�a!m�!�nha
Rua:Amândio Cabral-14 - Tel. (0474) 48-1092

Restaurante e Petísqueira Romar

REFORMA
TRIBUTÁRIA'

:7 _".." Confederação
das Associações
Comerciais do

Brasil

Trabalho ... Nós acreditamos que esta é a maneira mais nobre de gerar riquezas,
Por isso acreditamos no crescimento do Balneário Barra do Sul, investindo em

mais um estabelecimento comercial, gerando riquezas, empregos, mais progresso.
Hoje parabenizamos Barra do Sul pelo seu 1° ano

• PETIscas' ALMaçaS • PEIXES' CARNES ASSADAS NA GRELHA
RUA: rua NEGruNHa - 39

Pertinho do Mar

Petisuueira Guidu' s
. mUTas DaMAt _

A todos que aqui labutam no dia-a-dia, aceitem nesta data as nossas saudações e

homenagens. �><,
,Música ao vivo - Banda Replay

, ' de 4' feira a domingo
Otimo ambiente de frente para a Lagoa Peixes - Camarões - Casquinhas de Siri - Samba

- Pagode - Músicas Românticas - Boca da Barra
)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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HORIX H

•
PODER JUDIClARIO

JUSTIÇA DO TRABALHO
12,' REGIAO

3!! JCJ DE' JOINVILLE

Of!ci_o 02 0504/93 ,Joinville. 15 de dezembro de 19,93.

Senhor Diretor:

Considerando a matéria publicada na edição &8:
se jornal do dia 7 do coxrente , página 04, com o ,tItulo "Juiz'

determina leiÜ;:o de bens, da Antárctica", temos a esclarecer que

� publicação do Edital de Praça, Leilão, no ql!al constou o' nome
da Companhia Sulina de Bebidas Antárctica, se deu por equívoco,
haja vista estar o prcceasc em fase de execução, pendente de �
cisão. Solicitá que seja feita publicação, nas mesmas proporç&s

11m2. SR.

Di retar do Jornal Hora H

.r../C. Sr. Aires Zacarias Rosa Filho

TRABALHO

Nós acreditamos que esta é a maneira mais nobre de
gerar riquezas. Saudamos todos os filhos e turistas des
ta terrapelo seu primeiro aniversário

---- ." _-

Barra Surf Lanches - O Poínt da
Galera Jovem

Música ao vivo .- Lanches - Petis
cos - Sorvetes Kibon

Rua: Amândio Cabral - 93'
Balneário Barra do Sul

A Peixaria da Barra acredita que uma cidade como
Balneário Barra do Sul merece ser olhada com bons olhos.

. Todos nós que trabalhamospelo desenvolvimento queremos
ver o nosso céu cada vez mais azul, nosso mar' cada vez

mais verde. Nosso povo com mais amor no coração. No fu
turo queremos -nos orgulhar de termos participado do pro- ,

gresso desta cidade.

Mensagem: Vereador
João Joaquim Janga
Teixeira - PMDB

Peixaria da Barra - Comércio de Pescados em Geral
.
Tel (0474) 48-1000- 26�d621

Agenda do Zaca
Trabalhando há 30 anos

com os pescadores de Balneário
BIIlTIl do Sul, o vereador Janga
(João Joaquim Teixeira) prepa
rendo-se para as comemorações
dos seus 57 anos. Será no dia 23
de fevereiro. Ao vereador anteci
pamos nossas felicitações.

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

Sem dúvida alguma,
Miguel Tito Rosa, ex-prefeito
de Araquari e principal incen
tivador da emancipação do
Balneário Barra do Sul, tem
muito o que contar vivendo
há 44 anos nesta praia. Sem
dúvida alguma, sua história,
sua vida, seu trabalho, confu
dem-se com o progresso de
Barra do.Sul.

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

Nos dias 10, 11, 12 de Ju
nho, a 2' FESTA DA TAlJI!HA. O
local mais uma vez será a Boca
da Ban-a, com multas atrações. O
Secretário de Turismo, Celso Mi
randa, trabalhando com carinho
para que este evento seja mais
um sucesso; Na primeira festa
mais de 15 mil saborearam os

pratos típicos.

Sul, tem um nome bem peculiar:
Rebojo. Responsável pelo frio in

tenso, aumento dos níveis da
maré...No inverno é terrível, no

verão serve como um delicioso re
frescante natural,

o empresário do ramo
.

imobiliário Cláudio Welter
também. acreditando no pro
gresso do'Balneário Barra do
Sul. Depois. da certeza de
muitos, que a obra de paví-

.

mentação do principal acesso
será uma realidade este ano,
Welter constatou uma procu
ra acentuada para compras de
imóveis.

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

O governador Vilson
Klelnüblng poderá visitar BaiTa
do Sul. Poderá ser no final do
mês. de fevereiro, para lançar a

pedra fundamental das obras de
pavimentação da SC-43l. É a :

praia mais Perto 'de Joinvllle.

-x...x-x"x-x-x-x-x..x-x-

Articulações políticas.
O empresário Renê Rohling
poderá vir a ser o próximo
presidente do PI'R Isto acon- .

tecendo, poderá'ser canditado
a vice-prefeito nas eleições de
96, numa coligação com o

PPR.
'

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

Vários Integrantes do di
retório do PMDB estão sendo

Ao contrário do que estão propon
do alguns vereadores de outros municípios,
de acabar com os salários do vereadores

,

numa atitude demagógica, típica ano
eleiloral e de quem sabe que não conse

guirá aprovação, o Projeto de Lei do,verea
dor Nelson Quirino não quer fingir que pre
tende acabar com os salários, mas apenas
eliminar uma monstruosidade que existe na

Câmara. .

JOSÉ ILTON BELLI

�x-x-x-x-x-x-x-x..x..x..

Comentários que cir
culam pelos bastidores da

política de Barra do 'Sul, o

empresário Henrique Borges,
que foi candidato a vice-pre
feito com o Gaspar Rosa, p0-
derá sair do PMDB .. Poderá

. ingressar em breve no PPR

-x-x-X-X-X-)(-X-X-X-x-

O vento Sul na Barra do

sondados. Estão Merecendo a vi·

ce-prefeitura nas próximas
eleiçóes. Muita gente balançando
e colocando em perigo o sólido
diretório do PMDB. Será que os

vereadores do PMDB, Laércio

Espúidola, Antônio .Roberto Bor
ba ou Jariga Teixeira, vão deixar
ó partido?

-x-x-x-x-x-x ..x-x-x-x-

Comentários dão con

ta de que a Sra. Terezinha.de
Souza, primeira danado mu

nicípio, poderá sei' candidata
a vereadora em 96. Se tudo

seguir correto, poderá fazer
uma dibradinha com a verea

dora Zenilda de Souza.

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

O secretário de turismo
de Barra do Sul, Celso Miranda,
desde já estudando com carinho
a 2" FESTA DA TAINHA. Prome
te muitas opções. Ase fal!tas de 93

já estão sendo corrigidas. A or

ganização será toda do municí

pio.

Nosso amigo Verus,
que trocou a cidade maravi
lhosa, Rio de Janeiro, por
Barra do Sul, sem dúvida al

guma comandando a galera
jovem todas as noites no

BARRA SURF lANCHES.
Lá você pode curtir todas as

noites, o melhor do rock dos
anos 70. Nâ caixa rolando

som de Grand Funk, ACIDC,
Slade, Nazareh, e tantas ou

trás feras que agitraram a dé
cada de 70.

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

Tonlnho Neves, Ratinho,
Job Gonsalves Filho,. Wilson

Relmer, Márcio Relmer, Franck,
Marco Antônio (Platovllle) Zlnho
Duarte, Jorge Turco, Beto Mique
luchi, Deca, presidente da Câma
ra de Araquari, Manoel o orien
tador espiritual da Selcho-No-lê,
são alguns dos turistas que não

dispensam Barra do Sul.dema
neira alguma a cada verão. Este
colunista entrou no embalo e en

grossou n cordão dos turistas que
amam este Balneário.

'

Quem diria ...Roberto
Alves curtindo o verão da'
Barra do Sul. Comanda o

ótimo restaurante ROMAR,
na Rua Rio Negrinho, bem
pertinho do mar. Um estabe

lecimento de primeira, que
Barra do Sul está se' amar

rando. Um local gostoso para
uma cervejinha gelada e um

camarão a oleo e alho. Prá
.

curtir todos os dias.

-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

Numa avaliação rápida
Baln�o Barra do Sul pesca em

médta 35 tonetadas de peixes ao
mês e de cl!!!l8!ão ,"'0 periodo da
entressafra 7 tonetadas. Na safi"iI
do camarão de março a setembro,
a, média sobe para 40 toneta
das/mês.

.
.

Fim das sessões extraordinárias
mite que sejam pagas até quatro sessões ex
traordinárias por mês. Acontece que essas

sessões, muitas vezes, não chegam a durar
nem cinco minutos, o que não impede que
os vereadores embolsen CR$ 25 mil por .

aquela sessão. Isso é um absurdo, especial
mente num país onde o salário mínimo é de
CR$ 18 mil,

Como os vereadores são 21,
cada sessão dessas custa aos cofres públicos
CR$ 525 mil, ou seja, CR$ 2,1 milhões por
mês, só de extraordinárias .

Qufrlno já disse aos seus 'colegas ve
readores que, se quiserem, aumeniem os

.

seus vencimentos' para compensar a perda
desse valor que será dimlnuido dos seus

salários, mas isso .sería melhor do que con

tinuar ganhando um valor tão alto por ape
nas cinco ou dez minutos de sessão extraor
dinária.

A proposta do vereador Nelson
Quirlno (PSDB) é 'que essas sessões sejam
autoconvocadas, quando necessárias, sem

ônus, sem pagamento.
A Lei Orgânica do.Município per-

SINDICATO DOS BANCÁRIOS DE
I'

JOINVILL.E E REGIÃO
o Sindicato dos Bancários deIoinville e região, tem o orgulho
de parabenizar o Banco do, Brasil S.A., e seu valioso corpo

de funcionários, pela passagem dos SETENTA E CINCO
ANOS, de existência desta, impar instituição financeira na cidade

de Joinville, que em muito fez e fará pela pujança e

engrandecimento da nossa querida manchester catarinense.

'Presidente

-:'�'t •
\

I

Tem que ter
progresso...

No aniversário de nossa cidade, parabenizamos to
da população que com seus tributos de paz; harmo
nia, fraternidade, transformaram Balneário Bn=»
do Sul num progressivo município.
No balanço de seu primeiro ano, um

'

zaçôes.
Na previsão do ano que se inicia, a ie

promover realizações ainda maiores
Com a benção de DelIS.. ,

Mensagem: Ademir da Cunha -

Mickey
Vice-Prefeito Municipal
AGROPESCA tudo em. pesca e

rações
Rua: Amândio Cabral - 82 - Tel.:
(0474) 48-li98.
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Camping Barra do Sul
lumá boa opção de lazer

Para quem gosta de acampar, em

Barra do Sul uma boa opção. Na Praia da
Salinas .0 Camping Barra do Sul oferece
um ótimo çonforto, àqueles que gostam
de curtir mais o verão apreciando as bele
zas naturais. Situado a 100 metros do mar,
o Camping Barra do Sul dirigido pelo
empresário Rubens Nascimento, oferece
chalés e apartamentos com uma diária ao

.

custo de CR$ 1.800 cruzeiros reais, en
quanto. as barracas o custo fica por CR,$ 1
mil cruzeiros reais. Diz Rubens Nascimen

. to que os preços são os mesmos pratica
dos por outros campings brasileiros.

Localizado a 100 metros da praia
da Salinas, o camping oferece aos despor
tistas quadra para a prática de volei e fu
tebol de areia', além de banheiros, chur
rasqueiras, pias para lavação de roupas e

louças, pontos de energia elétrica às bar
racas.

O empresário Nascimento que está
trabalhando em Barra do Sul há 12 anos

acredita no crescimento da cidade, a par
tir da pavimentação do acesso principal
em março deste ano. "Quem tem um car

ro antigo, não quer colocá-lo numa estra

ga.esburacada. Muitos preferem as praias

de São Francisco Ou Barra Velha. Mesmo
assim, nos primeiros dias do ano de 94,
era muito forte a frequência de turistas de
São Paulo, Mato Grosso e do norte do
Paraná. "Estes turistas pouco importam
se com o estado da nossa estrada e vêm
com força total".

A falta de uma boa divulgação do
Balneário Barra do Sul, é a reclamação do
Rubens Nascimento, "bem, a nossa cidade
está completando o seu primeiro ano de

.

existência. Acredito que em breve, tere
mos tantos turistas, que as nossas praias
serão pequenas para absorver tanta gen
te", profetiza o empresário.

O camping está numa área privile
giada de Barra do Sul. O acesso a praia fi
ca menos de 100 metros. Rubens Nasci
mento tem planos para o futuro e de
acordo com o crescimento turístico, pre
tende investir mais dinheiro, como por
exemplo, a construção de uma piscina
com água salgada. "Muitos turistas gos
tam de vir à praia, mas, preferem não too'

mar banho de mar. Na piscina seria uma

boa opção e teriam a mesma sensação de

estarem dentro do mar".

Silvio Santos vai sortear
uma casa em Joinville

FUNCIONAMENTO
DA LOJA

so dia 22 de janeiro, o interes
sado deve comprar um carnê da
casa própria e pagar duas pres
tações, no valor de CR$ 1.650
cruzeiros reais, cada uma. Ex

plicou Amo Willemann que
após o pagamento da segunda
prestação é que O' cliente vai
receber 12 cupons que preen
chidos corretamente darão di
reito ao sorteio da casa. Cada

prestação paga o participante
recebe 6 cupons, "se por exem
plo pagar 3 prestações' , vai re
ceber 18. cupons e assim suces

sivamente".

Pela terceira vez o "Ca
minhão do Baú da Felicidade"
estará em Joinville. Mas, desta
vez vai sortear uma residência
calculada em US$ 30 mil dóla
res na rua Itororé, no bairro
Bom Retiro, zona Norte da ci
dade. A casa mede 92 metros

quadrados, construida num ter
reno medindo 15x40 metros.
Um dos coordenadores da

campanha do Baú no Norte do
Estado, Arno Willemann calcu
la que pelo menos 35 mil
carnes serão comercializados
até o dia dó sorteio programa
do para 22 de. janeiro. "Nas ve

zes anteriores o Caminhão do
. Baú sorteou automóveis e mais
40 prêmios, agora é uma bonita
casa", diz eufórico o Arno sa

tisfeito com os resultados da

campanha.
O movimento na loja

credenciada do Baú da Felici
dade, lo�alizadll na rua Itajaí
111, esfa recebendo centenas
de frequezes à procura dos cu

pons que darão direito ao sor- .

teio. Para participar do concur-

A loja de Joinville fun
ciona somente para os clientes
dos carnês do Silvio Santos. As
mercadorias são produtos de
ótima qualidade. Aqueles que
pagam o carnês até o final tem
seus valores corrigidos e podem
de acordo com a soma retirar
os mais variados p'rodutos co

mo televisores, vídeos, apare
lhos de som, eletrodomésticos,
utensílios. "Tudo que você. en
contra numa loja grande,. en
contra na Loja do Baú", salien
ta Amo Willemann.

Viva melhor no verão

na nossa existência. Viver mais não signi
fica, necessariamente, viver melhor, e,
também, podemos ter menos doenças e,
não nos sentimos mais saudáveis. Saúde
não está relacionado com ausência, e sim
com presença de alguma coisa. A saúde
deve ser considerada em termos dinâmi
cos, não apenas como urna condição, mas
como uma habilidade. As pessoas saudá
veis parecem capazes de lidar criativamen
te com as mudanças físicas e psíquicas,
com um mundo cada vez mais complicado
e estressante, descobrindo nele uma per
cepção crescente, novos estímulos, reali
zando desejos,' tendo prazeres, construin
do. Em suma, saúde depende, também de

coragem, sabedoria e imaginação. Exerci
te-se.

Nas últimas décadas as pessoas
começaram a se interessar mais pela saú
de, a desejá-Ia ativamente.

Resulta, daí, que as próprias con

cepções de saúde comumente aceitas fo
ram revistas e, quando questionadas, mos
traram-se parcialmente completas.

Para muitos ter saúde é não estar

doente, isto é, a ausência do mal é sinô
nimo de sadio. Essa concepção é, com cer

teza, um tanto limitada. Considerar a saú
de apenas a ausência de doença é avaliá-Ia
em termos de números: do' número de
anos que vivemos, da quantidade de so

frimentos e limitação física ·que experi
mentamos. A saúde exige algo mais, ela
está intimamente relacionada' ao calor
humano, a amizade; ao humor.à esperan
ça no futuro, à djreção que imprimimos

.

A Loja do Baú é uma

das três credenciadas no Esta- ,

do. As outras estão localizadas
em Blumenau e Florianópolis.
Além da loja os cupons podem
ser adquiridos na carreta insta
lada na ,praça Dario Salles e

com os vendedores espalhados
por diversos pontos da cidade.
Arnod isse que os carnês da ca

sa. própria tem prestações de
CR$ 1.650 cruzeiros reais,' rea
justados a partir de fevereiro
de acordo com o nível infla
cionário.

Nos quatro anos em que
as imagens do programa Silvio
Santos não chegavam ao Esta
do, houve uma queda acentua
da na venda dos carnês do "Sil
vio Santos". Amo disse que
"não adianta vender sem o Síl
vio. Ele é convincente, irispira
confiança. Quando ninguém via
ele no vídeo, era muito compli
cado, porque ninguém acredi
tava. Eles querem ver o homem,
na telinha da televisão".

Viviane Demer

Nossa cidade
merece uma festa de
balançar o coreto.

EXCLUSIVO PARA
JOINVILLEMensagem

Supermercado Robling
Além dos carnês da casa

pr?I?ria, o interessado pode ad
qUirir as cartelas da Tele-Sena, .

ao preço de CR$ 150 cruzeiros
a unidade, que em janeiro vai
sortear CR$ 7 milhões e meio
para quem fizer mais pontos e

apenas CR$ 1 milhão e meio de
cruzeiros reais à cartela que
somar o menor número de

pontos. Somente na Loja do
Baú, são comercializadas mais
de 5 mil cartelas por mês, isso
sem cçmputar o que é vendido
nas agências do correio. Para
maiores informações sobre a

participação no sorteio da casa

própria, do programa Silvio
Santos, é' só telefonar para, o
número (0474) 33-5403. Nesta

página fotos do exterior e do
interior mobiliado da casa a ser

sorteada pelo Baú.

Esta promoção é exclu
siva para os moradores de
Joinville. Quem residir em ou

tra cidade, deverá anotar nos

cupons o endereço de um pa
.rente que' deve morar na cida
de, para poder receber os prê
mios.

Os carnês devem ser pa
gos até o dia 21 de janeiro, jun
to aos.vendedores ou na loja à
rua Ita)aí, "porque nos bancos
não ha cupons para o preen
chimento e poder então parti
cipar do sorteio", apressa-se
em explicar Amo, gerente do
"Baú" na região norte'. Na caro.

reta estabelecida na yraça Da
rio Salles também da para efe
tuar o pagamento.

IMOBILIÁRIA
CLÁUDIO
WELTER

'.

Estamos ajudando a construir o
desenvolvimento do Balneário Barra do Sul.
Saudamos nosso povo que trabalha e constrói

uma cidade cada dia mais bonita. O
Supermercado Rohling colabora com a

cidade, oferecendo uma ótima panificadora,
bem montado açougue, grande variedades de
estoques, preços baixos para você conferir.

Parabéns Barra do Sul
Avenida Amândio Cabral

Em frente a Prefeitura Municipal

CRECI9.42/J
Rua:

São Bento
do Sul- 81
ra.

(0474) 48-11-33
33-5331

Ela está fazendo an iversário.
Faça barulho.

Faça uma festa de acordar os
vizinhos.

Mostre o quanto você
gosta de nossa cidade.

Faça, também, um favor: dê a ela os
Parabéns

Passou um ano de emancipação
política e administrativa dó Balneário
Barra do Sul. Cresceu e com seu

crescimento vieram muitas notícas, pena
que não podemos divulgar somente as

boas. Mas com certeza continuaremos

juntos trabalhando por um Balneário
Barra do Sul cada dia melhor e um povo
cada dia mais informado. Trabalharemos

juntos por uma gente que merece
comemorar dias de alegrias, de paz e de

felicidade, afinal, vivemos na terra que
denominamos de princesa das praias

catarinenses.
Parabéns Balneário Barra do Sul

Tim...tim...

NQ aniversário de nossa cidade, parabenizamos li
toda população que, com seu trabalho incansável e
com seu espírito de empreendimento, faz de Bal- '

neário Barra do Sul um município progressista,

Mensagem:
João Joaquim Teixeira (Janga)
Vereador do PMDB.
Peixaria da Barra - Balneário Barra do
Sul.
Tel.: (0474) 48-1000.
Peixaria da Barra - Joinville.

MENSAGEM
DO JORNAL
HORA R
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Miguel Tito Rosa

Barra do _S·�I. tem grande
potencialno turismo

A história do Balneá-
rio Barra do Sul confunde-se
com a história deMiguel Tito
Rosa, um dos mais antigos
moradores da região. Aos 71

.

anos 44 dos quais vivendo

., nesta cidade, Miguel Tito Ro
sa iniciou suas atividades ins
talando a terceira casa co

merciai, elegeu-se prefeito
duas vezes e políticamente é
muito respeitado. Amigo pes
soal do· vice-governador
Antônio Carlos Konder Reis,
Miguel não quer mais saber
de política, mas, admite que
"em política tudo é possível.

· Acredito �ue os mais jovens.
tem condições de dirigir a ci

dade", diz com um sorriso

maroto,

HH - Como o Sr. che

gou à Barra do Sul?
Tito - Cheguei aqui de

canoa, porque não havia es

trada. A existente dava so

mente para carroças ou jipe.
Cheguei aqui no ano de 1950
e

.

fiquei até hoje. Gosto da-

qui.
HH - Qual foi sua

primeira atividade?
Tito - Instalei uma ca

sa comercial. Fazíamos a
·

compra em Joinville. E no

·
Canal do Linguado pegava
mos as compras e até Barra
do Sul a gente chegava de ca

noa. Pela estrada dava muito
trabalho.

HH _. Como Miguel
Tito'Rosa começou na políti
ca?

Tito - Fui procurado
pelo Deputado Lauro Carnei
ro de Loyola, da ex-UDN.

Eu gostava muito do

Irineu Bornhausen, pai do

Jorge Bornhausen e já era

militante da UDN. Fazia mui-

tos pedidos e ele viu em mim

uma espécie de líder.

HH - Qual foi sua

primeira luta em favor da

Barra do Sul?
Tito - Foi pelo canal

da Boca -da Barra que a cada

seis ou sete anos dava pro
blemas. Precisavamos da dra

gagem, de energia elétrica. O

canal da Boca da Barra de
pois de algum tempo come

çou a dar problemas de asso
reamento todos os anos. Isso

afugentou muita gente daqui.
HH - Miguel Tito Ro

sa vence todas as eleições que
participou....?

Tito -- Não...perdi al

gumas, na primeira fiquei
corno suplente da UDN em

1962. Come candidato perdi
uma para prefeito e outra

como vice. A primeira pela
UDN e a outra pela antiga
Arena.

HH - Quando foi
então a sua primeira vitória?

Tito - Depois que ven

ci a priI11.eira em 76, não per
demos mais nenhuma em

Barra do Sul. Elegi-me pre
feito em 76 e 88, e no ano de
82 elegemos o Acácio Ubeli
no da Costa, que depois foi
cassado. No ano de 92 com

muita tranquilidade elegemos
o Douglas de Souza. -Quando

-

o Acácio foi cassado o atual

prefeito de Araquari, o Aci
Ferreira assumiu interina
mente e depois completou o

mandato o vice-prefeito
Heinz Krelling.

-

HH - Qual o melhor
. partido para Barra do Sul?

Tito - Aqui sempre foi
UDN/ARENA/PDS/P-
PR .. Um é a sequência do ou-

Kabana do Abrahão

Os melhores frutos do mar, num ambiente de
frente para a lagoa. Petiscos, camarões.

Na Boca da Barra do Sul
No momento em que completamos 1 ano,
como município, estamos confiante no futuro .

de nossa terra.

••
<

troo

Os partidos que per
tenci sempre teve ótimo de

sempénho na Barra.
HH - E BARRA DO

SUL hoje tem potencial de

crescimento?
Tito - Claro que sim.

A cidade tem grande poten
cial e depois da pavimentação
do acesso terá um crescimen
to. Será tãoboa ou melhor do

que Bana Velha � Carnboriú.

HH " 0- que faltapara
isso?

Tito - Precisamos de
.

energia elétrica mais reforça
da para atender a demanda
do verão, abastecimento de

água pela Casan, pavimen
tação da estrada SC-431. De-

- vemos agilizar projetos de in

fra-estrutura, criar plano di

retor para que o crescimento

não seja desordenado.
HH - Miguei Tito Ro

sa ainda sonha em ser prefei
to da cidade de Barra do Sul?'

Tito - É muito cedo

para pensarmos nas próximas
eleições. Estou com 71 anos e

acho que tem gente mais jo
vem para administrar a cida
de. Quero ficar de fora e aju
dar o partido.

HH - Entre os mais

jovens estão o seu filho Mie- .

key e os Seus genros Jaime e

Cláudio. Podem ser boas

opções para o PPR em 96?
--

Tito -

... risos. Não sei.
HH - Como o senhor

descobriu o Douglas de Sou
za como político?

Tito - Ele é um bom

empresário. Cresceu com a_

cidade, é um homem honesto.
Eu conhecia-o. desde

pequeno, porque mora bem

perto da minha casa. Como a

oposição impediu' a candida
tura do Mickey, não tive dú-
vidas de que o Douglas ga�
nharia as eleições com facili
dade.

HH � O senhor é res

peitado por suas articulações
de bastidores. Como serão as

próximas eleições.
Tito - Eles da opo

sição vão se matar. Nós do
PPR não perderemos- as

eleições d e 96. Será mais fá
cil ainda, mesmo porque o

Douglas .

está fazendo um

ótimo trabalhei.
HH - É fácil fazer

política em Barra do Sul?
. Tito - Antes era fácil;

tinha apenas 100 eleitores nos
anos 50. Hoje há novas men

talidades, muitos jovens. Mas,
com jeitinho a gente sempre
consegue vencer.

HH - Como prefeito
de Araquari, o senhor acredi
ta ter sido bom administrador

para o então distrito de Barra
do Sul?

Tito - Tenho conscien
cia de que fiz um bom traba
lho. Tanto é verdade que aqui
nunca perdíamos as eleições.
Na sede me acusavam de ser

um puxa-saco de Barra do
Sul. Criamos o distrito,
emancipamos e criamos a ci-

- dade. Acredito ainda ter um

bom conceito entre os desta
cidade.

HH - E como ficará as

próximas eleições?
Tito - Pode escrever aí

no jornal HORA H. Vai ser
mais fácil. O PPR está se for
talecendo com o apoio. de ou
tros partidos. Muita gente
boa da oposição virá para o

'PPR, que sem dúvida alguma
vai _ eleger o Espiridião Amin
o próximo governador.

"CAMPING- BARRA DO
SUL"-

- - - - -

BARRA DO SUL - SC
Vá conhecê-lo. É a natureza a seu alcance, junto ao

mar, (com areia monazítica)

Árvores, Dunas, Apartamentos, Chalés
Toda Infra-estrutura
Próximo a Salina

Fone (0474) 48-1177

Empório Mini
Mercado Koentoppy

Ltda. .

José CarlosMartins
Presidente

Câmara de
Vereadores

Balneário Barra do
Sul

Laercio Fernandes
Vice-Presidente

Antonio Roberto de Borba (PMDB)
Secretário

Demais membros

Lourenço Manoel da Silva - P,P.R.
Jurandir da Silva - P.P.R.
Zenilda de Souza - P.P.R.
Amo dos Anjos - P.P.R.
Ede Geraldo da Cunha - P.r.L.
João Joaquim Teixeira -PMDB

"Nosso lema é servir bem para servir sempre"

"Açougue * Frutas ... Verduras
* Secos eMolhados

* Gêneros Alimentícios em Geral
Iremos continuar trilhando os caminhos

que nos levem aoprogresso e

desenvolvimento social.
Rua:Amândio Cabral- 193

.

Te/.: (0474) 48-1088

o céu azul do Balnedrio'Barra do
. Sul é testemunha fiel e eterna da
história da nossa gente. 1 ano de
trabalho e progresso refletem a

disposição de um povo pela cons

trução harmoniosa de uma terra

que sabe. muito bem receber seus
turistas e confortar com carinho as

.

emoções do seupovo..

Mensagem: Material de

Construção Rosa
Av. São Francisco do Sul - 193

Tel. (0474) 48-1072

* Aptos. frente para o mar

... O maior e melhor restaurante

... Especializado em frutos do mar.

Está com a cara feliz de uma criança que
acaba de nascer. Estamos participando
do progresso de Barra do Sul, que hoje
completa um ano de feliz/cidade.
Av.: São Francisco do Sul- Praia Salinas

Tel.:(0474) 48-1206
Balneário Barra do Sul

Neste grande dia em que comemoramos 1
ano de emancipação política/administrativa,
esperamos que os ciadadãos se conscientizem
de que têm um importante papel na nossa so

ciedade contribuindo para o bem comum, um
futuro em que todos nós orgulhemos mais
tarde de viver nesta aprazível cidade, do Bal
neário Barra do Sul.

Mensagem: Veréadora
Zendilda(Zane)de Souza
Ex-vereador Alfredo

.

de
Souza

Mecânica da Barra
Tel.: (0474) 48-10-41
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